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La firma tuvo lugar en la sede de CEOE-CEPYME Guadalajara/ Marta Sanz

CEOE Guadalajara firma un 
convenio de colaboración con 
IDice y Binary
En su trabajo continuo por 
mejorar la calidad de las em
presas de Guadalajara y, en 
estos momentos,por ayudar
las a incorporarse de la mane
ra más eficiente en las nuevas 
tecnologías, CEOE-CEPY- 
ME Guadalajara ha firmado 
un nuevo convenio de cola
boración, en esta ocasión con 
las empresas IDice y Binary 
para que la consultoría de de
sarrollo de negocio y softwa
re sea más asequible a los so
dos de la Patronal alcarreña. 
Con la firma, que ha tenido 
lugar esta mañana en la sede 
de la Confederación de em
presarios de Guadalajara, los 
sodos de toda la provincia

Los asociados se 
podrán beneficiar 
de ofertas en 
consultoría de 
desarrollo de ne
gocio y software

podrán benefidarse de con
diciones especiales. En este 
caso, con la empresa IDice 
los asociados dispondrán de 
ventajas ala hora déla realiza- 
don de evaluadones de situa
ción  que, en este caso concre
to serán gratuitas, donde se 
analizarán las fortalezas y de
bilidades de la empresa. 
Además se beneficiarán de 
un 10% de descuento en los 
honorarios de cualquier pro
yecto de consultoría contra
tado, así como un 5% de des
cuento en los costes de licen
cias para la implantación de 
plataformas de gestión 
como ERP, CRM, CMS de 
SAGE y Microsoft 
Al mismo tiempo se ha lleva
do a cabo la firma del conve
nio de colaboración con 
Binary, empresa dd sector de 
las TIC y especializada en la 
ingeniería y desarrollos de 
software.
Esta empresa realiza trabajos 
para empresas de todos los

tamaños donde destaca la 
implantación de aplicaciones 
ERP de gestión y planifica
ción de recursos de empresa: 
control de ventas, compras, 
facturación, proveedores, 
clientes, almacén, etc. 
Además de la implantación 
de aplicaciones CRM de con
trol de recursos y actividades 
comerciales, así como desa
rrollo de aplicaciones a medi
da para el control de cual
quier actividad de la empresa, 
el desarrollo de aplicaciones 
móviles para Android, 
Iphones e Ipad o la creación 
de aplicaciones de colabora
ción para empresas con sedes 
y departamentos internacio
nales, entre otros.
Estos servicios más otros 
que desarrolla esta empresa 
tendrán, para los socios de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara, un 20% de des
cuento sobre la tarifa vigente. 
El convenio de colaboración 
suscrito viene a afianzar, aun

más, el trabajo de la 
Confederación de empresa
rios en pro de la tecnificadón 
de las empresas de la provin
cia de Guadalajara. Dicho 
convenio ha sido suscrito por 
José Ignacio Conde, en re
presentación de ÍDice, 
Antonio Delgado por parte 
de BinaryyporJavier Arrióla, 
Secretario General de 
CEOE-CEPYME 
Guadalajara.
Aquellos empresarios inte
resados en alguno de estos 
servicios o que quiera más 
información puede poner
se en contacto con la 
Confederación de empre
sarios de Guadalajara en el 
949-21-21-00, a través del 
correo electrónico
info@ceoeguadalajara.es, 
en sus oficinas situadas en la 
calle Molina de Aragón, 3 o 
en el apartado de convenios 
de la Web de la Patronal al
carreña, www.ceoeguadala- 
jara.es

El AMPA Cristo de la 
Esperanza en Socio a socio

El AMPA Cristo de la Esperanza de la localidad de 
Marchámalo ha firmado recientemente el convenio de 
colaboración por el cual, las cerca de 150 familias ads
critas a la Asociación se unen al proyecto “de Socio a 
Socio” que CEOE-CEPYME Guadalajara puso en 
marcha hace cuatro años como una actividad perma
nente de reactivación del comercio y los servicios de la 
provincia de Guadalajara.
El objetivo de la firma de este convenio de colaboración 
es el de que los socios de la AMPA Cristo de la Esperanza 
sean titulares de la tarjeta de CEOE-CEPYME 
Guadalajara y, con ello, poder acceder acceso al proyecto 
“de Socio a Socio” y, por ende, a los descuentos y  venta
jas de más de 500 empresas distribuidas por toda la pro
vincia de Guadalajara. En esta ocasión y. por la localidad 
donde se encuentra el AMPA, Marchámalo, podrán be
neficiarse de ofertas en talleres o comercios entre otros 
establecimientos de su municipio, sin olvidarse que pue
den hacer uso de esta tarjeta en cualquier establecimien
to adherido al proyecto dé “Socio a socio”.

Proyecto
Un proyecto que lleva en marcha cuatro años impul
sando y motivando el mercado interior dé la  provincia a 
través de la promoción y  ofertas que empresas de dis
tintos sectores han realizado y de los quese pueden be
neficiar los titulares de la tarjeta de la Confederación de 
empresarios de Guadalajara.
La rúbrica de este convenio de colaboración ha sido lie 
vada á  cabo por resenta-
ción de AMPA Cristo de la Esperanza y jav ier Arrióla, 
Secretario General de CEOE-CEPYME Guadalajara. 
Un acuerdo que tendrá una duración de tres años, pro- 
rrogable.
El objetivo principal de este acuerdo es el de fomentar y 
desarrollar la colaboración entre la AMPA Cristo de la 
Esperanza y CEOE-CEPYME de Guadalajara y así di- 
namizar tanto el comercio de esta localidad como el de 
la provincia de Guadalajara en general.

Se beneficiarán de descuentos y ofertas./ Marta Sanz

E l E uribor continua 
en caída
E. de G./Guadalajara
El Euribor; índice de referencia para la mayoría de las hipotecas 
españolas, cerró el mes de octubre en su menor valor mensual, 
concretamente en el 0,65%, después de encadenar dice caídas 
consecutivas.
Así, las hipotecas medias de 120.000 euros a 25 años, a las que 
les toque revisión, experimentarán una bajada mensual de 87,52 
euros, lo que supone un descenso anual de 1.050,24 euros.
Este ahorro se produce tras un nuevo mínimo histórico de la

tasa diaria, que ha cedido tres milésimas y ha hecho que su míni
mo se sitúe en el 0,618%. El Euribor, continúa así, con la senda 
bajista que inició a principios de 2012, registrando en octubre, 
una tasa media de 1,46 puntos inferior a la del mismo mes de 
2011.
Diferentes expertos apuntan que el Euribor se mantendrá en 
niveles muy bajos los próximos meses o incluso años, al tiempo 
que apuntaban que “se ha tomado nota del error que cometió 
el Banco Central Europeo hace años al mantener los tipos 
altos”.

Senda bajista
Diferentes analistas han coincidido en que el índice se va a man

tener en niveles ‘ “bastante bajos’ ’ y  ha avanzado que podría pro
ducirse una “bajada adicional” en los próximos meses incluso 
años. Y  es que no se espera que el Euribor suba, “a no ser que la 
economía cambie mucho”, aseguran desde IG Markets.
Desde XTB consideran que el Euribor se está favoreciendo de 
“una situación de tipos muy bajos que es la que sigue la política 
monetaria del BCE’ ’, y  desde donde aseguran seguirá con esta 
tendencia durante un tiempo. Así, desde esta empresa explican 
que el máximo histórico del Euribor se debió a un error del 
BCE, por mantener los tipos altos. Así, en esta ocasión se ha 
aprendido de los errores, por lo que Europa entra en un tiempo 
de tipos bajos, donde es muy probable que se vean nuevos mí
nimos.
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